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【庁議結果_HP 版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和２年度 第１３回庁議 

日   時 令和２年９月２３日（水）午前９時００分から午前９時３０分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】 

(1) 在宅型テレワークの実施について（総務部） 

(2) 自立型対話ＡＩによる案内システムの実証実験ついて（政策部） 

(3) 令和３年度予算編成方針について（財務部） 

【報告事項】 

(1) 在宅型テレワークの実施について（総務部） 

総務部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(2) 自立型対話ＡＩによる案内システムの実証実験ついて（政策部） 

政策部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(3) 令和３年度予算編成方針について（財務部） 

財務部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

【質疑等】 

(1) 在宅型テレワークの実施について（総務部） 

《教育次長》 

 ＬＧＷＡＮネットワークを使用するとのことだが、就業時間中の利用記録を後日報告

する必要があるのか。 

 

《総務部長》 

 職員課は記録の提出を求めない。実施後、業務の結果を各所属長へ復命すれば良いも

のである。 

 

《農政部長》 

 自宅のネット環境などの条件もマニュアルに記載されているのか。 

 

《総務部長》 

 庁議終了後にマニュアル及び実施要項、勤務の予約受付簿を全庁掲示板に掲載するの

で、確認していただきたい。 

 

《情報政策担当部長》 
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 補足であるが、本件では、自宅にネット環境の整備はいらない。ノートパソコンにＳ

ＩＭが入っているため、パソコンを起動すれば対応できる。 

 

《市長》 

 この取り組みはサテライトオフィスの進化系であると思うが、サテライトオフィスの

利用はどれくらいあったか。 

 

《情報政策担当部長》 

 数人から十数人くらいである。 

 

《市長》 

職員へ、利用時のイメージを見せることが大切であると考える。例えば、議会事務局

ではどのような利用が可能であるか。 

 

《議会事務局長》 

 会議録の作成などの業務はできると考える。 

 

《市長》 

議会事務局長のように、部局長が利用方法のアイデアを職員に提示し、利用へと導く

必要があるのではないか。ところで、今回導入するＰＣは何台であったか。 

 

《情報政策担当部長》 

 ２０台である。 

 

《市長》 

 開始後、パソコンが足りなくなるくらい実施していただきたい。 

 

(2) 自立型対話ＡＩによる案内システムの実証実験ついて（政策部） 

《市長》 

 市民向けに分かりやすい利用モデルを提示していただきたい。また、ＡＩのシステム

構築という目的もあると思うので、職員も利用するようにして欲しい。 

 

(3) 令和３年度予算編成方針について（財務部） 

《政策部長》 

政策部からも重ね重ねのお願いにはなるが、本年９月３０日から、総合計画の第二期

推進計画の策定に向けた協議も始まる。各部局においては、予算審議とともに、新たな

視点で取り組む事業や重点事業の見直しなど、with コロナや自然災害への対応を含め

た社会状況の変化・変革に向け、リーダーシップを発揮していただきたい。 

 

《戸塚副市長》 

 前年踏襲の見直し、事業の再構築などをポイントに、予算を組んでいただけるとあり

がたい。また、先日の予算委員会において、数名の議員から歳入の確保に関する質問が
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あった。歳入の確保という視点にも留意し、予算編成に臨んでいただきたい。 

 

《中島副市長》 

 例年、財政状況が厳しいという話をしているが、本年度は本当に危機的な状況にある

ということを認識していただきたい。部課長、係員が一体となって話し合い、改善を進

めていただきたい。 

 

《市長》 

両副市長含め、皆心配していると思う。自らのやりたいこと抑制する必要があるとい

うことではあるが、何をどのように削っていくのかというモデルを見せる必要があると

思う。 

 

以 上  

 

＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開催時間 場 所 

１０月１３日（火） 午前９時００分 庁議室 

１０月２７日（火） 午前９時００分 庁議室 

１１月１０日（火） 午前９時００分 庁議室 

９月の定例記者会見は２５日（金）午後２時００分から 

１０月の定例記者会見は１４日（水）午後２時００分から 

２８日（水）午後２時００分から開催します。 

 


